

# *Mantienen en paro general la capital de Haití tras protestas antigubernamentales*

---



Puerto Príncipe, 21 nov (RHC) La capital de Haití continúa este miércoles un paro general, tras las protestas antigubernamentales y contra la corrupción del domingo último, aunque paulatinamente comienzan a abrir sus puertas algunos negocios e instituciones públicas.

Tímidamente se retoma la transportación colectiva en Puerto Príncipe y varias sucursales bancarias y gasolineras prestan servicios, además grandes establecimientos comerciales y mercados informales expenden sus productos.

La huelga, organizada por sectores opositores, se extendió a otras ciudades importantes del país, donde se reportan obstrucciones significativas en las principales avenidas, lanzamiento de piedras y otros objetos, así como barricadas de neumáticos encendidos.

En las redes sociales circulan varios videos de enfrentamientos entre policías y manifestantes, así como la quema de depósitos y establecimientos comerciales, particularmente en Los Cayos, tercera ciudad más grande de Haití.

Este domingo, durante la movilización, el presidente haitiano, Jovenel Moise, llamó a la unidad y a impedir que los actos vandálicos socaven la democracia, pues es tiempo de reconstruir un nuevo país.

De igual manera, se reunió con los representantes de los poderes judiciales y legislativos, quienes acordaron continuar con un diálogo nacional para el mejor funcionamiento del Estado.

En tanto, la oposición insiste en la renuncia del jefe de Estado y pide poner en su lugar a un juez del Tribunal de Casación, y frente al Ejecutivo a un elegido del pueblo.

Aseguran que permanecerán en las calles hasta el fin del Gobierno, mientras se investigará sobre la malversación de los fondos del programa Petrocaribe, principal reclamo de los ciudadanos durante las movilizaciones

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/177140-mantienen-en-paro-general-la-capital-de-haiti-tras-protestas-antigubernamentales>



**Radio Habana Cuba**